

# DELIK HUKUM

## Polsek Mataram Amankan Pameran Teknologi Tepat Guna dan Lomba Inovasi Tingkat Kecamatan Selaparang

Syafruddin Adi - [MATARAM.DELIKHUKUM.ID](http://MATARAM.DELIKHUKUM.ID)

Nov 3, 2022 - 08:23



Mataram NTB - Dalam rangka Pameran Teknologi Tepat Guna (TTG) dan Lomba Inovasi Tingkat Kecamatan Selaparang Kota Mataram, Polsek Mataram melaksanakan pengamanan di Kantor Camat Selaparang Kota Mataram. Rabu, (02/11)

Hadir dalam kegiatan tersebut Walikota Mataram. H.Mohan Roliskana bersama Ketua TPP PKK Ibu Kinan Roliskana, Wakil Ketua DPRD Kota Mataram. Abd.

Rahman didampingi Kapolsek Mataram. Kopol.Tauhid SH, Danposramil Mataram. Peltu.Taisir, Camat Se - Kota Mataram, Lurah Se - Kecamatan Selaparang dan peserta undangan sekitar 100 Orang

Dalam sambutannya Walikota Mataram menyampaikan saya sangat berterima kasih atas ide Bapak Camat selaparang yang sudah mengadakan kegiatan ini saya harap para lurah turut serta dan mendukung kegiatan Pameran TTG ini.

" Kota mataram ini tidak memiliki sumber mineral, tambang apalagi lahan pertanian pun masih minim namun kita memiliki sumber daya manusia. Untuk itu kita harus selalu mendorong masyarakat kita agar terus berinovasi ", ucap Walikota Mataram

Kemarin juga kita Kota Mataram sudah melaunching Kota Mataram sebagai Kota Kuliner dimana kita memiliki aset kuliner yang sudah terkenal hingga tingkat nasional seperti contohnya sate rembiga yang sudah dikenal. Mudah-mudahan TTG ini dapat bermanfaat bagi kita semua terutama bagi masyarakat Kecamatan selaparang, kata Walikota Mataram

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Mataram menjelaskan bahwa kehadiran kami untuk mendukung kegiatan pameran TTG di tingkat Kecamatan Selaparang sekaligus melibatkan 10 personel untuk mengamankan selama kegiatan berlangsung.

" Kegiatan TTG ini bisa meningkatkan berbagai aspek usaha sehingga berdampak positif untuk menjaga stabilitas keamanan serta sumber daya alam bisa digunakan untuk teknologi ", ujar Kopol Tauhid

Kedepan harapan masyarakat Kota Mataram khususnya akan lebih maju berinovasi dan memberikan dampak guna menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Mataram ", tutup Kopol Tauhid.(Adb)